

「小川ゆうじの読者だより」

小川・吉開 検索

田尻町支部党活動募金
1口200円のお願い

なんでも相談は
月・水・金の
午前10時～正午
465-9939

9月の弁護士相談は、
14日(金)
夕方6時～8時
事前予約が必要です

9月議会

9月6日(木) 午前10時から一般質問

共産党議員団の一般質問は、吉開2番、小川3番

9月6日(木) 午前10時より、本会議場にて9月議会が開会されます。
5人の議員が一般質問を通告しており、大門、吉開、小川、伊藤、中川の各議員の順で行われます。ぜひ、傍聴にお越し下さい

「原町長は、子育てや教育に力をよととしているが、われわれ年寄りのことにも力をいれてほしい」という声について

今年2月に共産党議員団が実施した町民アンケートには、「買い物に困っています。日々の食事、日用品等、歩いて20分以上ばかりです。帰りは荷物があがり、夏なら炎天下を歩かなければならない。またほとんどの専門病院も他の町に行くことになる。年寄りの生活にも目を向けてほしい。町営のスーパーをつくるか、町営のバ

騒音と防犯対策の強化を

「ローソンと旧26号道と駅から旧26号までの道を走るバイクや車の騒音がうるさい。(何回も警察に通報している。特に夜、とても不安を感じる。個人だけの問題ではないので、ぜひ議論し回覧板や広報に載せてほしい。アパートやマンション

吉開議員の一般質問通告内容

福祉風呂の存続について
ふれ愛センターは平成10年のオープンで、福祉風呂のボイラー設備も点検修理をしながら、14年が経過しています。修理費用との兼ね合いで、あまり費用がかさむようなら本体を交換したほうがいいということになると思います。ボイラー本体の交換時期を見極めて、福祉風呂を安定的に運営することが必要です。福祉風呂の存続について町長の見解を求めます。

高学年の学童保育を求める

私は、6月議会で小学の年生までの高学年保育を求め、まずは泉佐野市でも実施している小学4年生まで、長期休業だけでも実施をととめました。町長は「教育長と教育委員会ともう一度話をし、どこが問題でどうすれば預かることができるのか、4年生に限りですが話をしたいのかなと思う。」と答えました。その後話をしたのか、結果をたづねる。

「中学校に野球部を復活させて」 382名の署名が田尻町議会に提出される

8月16日、町議会議長に「田尻中学校の野球部復活を求める請願書」が提出されました。
請願者は、新明康志氏と水葉泰信氏で、「現在、田尻町児童少年野球団体に所属している人数は65人余りに上り、田尻町における野球熱は、非常に高いことが伺えます。しかしながら、ここ数年、中学校には野球部が無い状態が続いており、小学校時に培った野球に対する情熱を発揮するステージを、田尻町の子どもたちに与えられないことが残念でなりません。」とし

て、382名の署名が提出されました。
仁部、坂口、明貝の各議員3名が紹介議員で、9月11日(火)の文教厚生常任委員会で審議されます。
2010年2月にも「中学校に野球部をつくってほしい」と、子どもを含む1309名もの署名が教育委員会に提出され、小川議員が一般質問でた



大阪880万人訓練

Osaka 8.8million drill

9月5日(水) 午前11時、携帯電話に
いっせいに下記のメールが入ります

訓練メール(ドコモ au ソフトバンク共通)
件名: 訓練通報 DRILL (大阪府)
内容: 訓練。訓練。大阪府で大阪880万人訓練を開始します。実際に地震が起こったことを考えてみてください。このメールは訓練用の通報で、実際の災害ではありません。DISASTER DRILL 実行委員会を代表して大阪府より発信しています。実際の災害時には、身の安全を確保し、適切な情報に基づき近隣の指定避難所に避難してください。

(大阪府ホームページより抜粋)

大阪府が行うこの訓練は、災害が起こったときに、一人ひとりがどのように行動したらいいのか日頃から考え、必要な準備をした上でとっさに行動できるようにするのがねらいです。町の担当課に聞くと、「田尻町としては、青色パトロール車が広報しながら巡回する」とのことです。